

AfD Ratsfraktion Cuxhaven
Postfach 03 74, 27453 Cuxhaven
Homepage: www.afd-cuxhaven.de
E-Mail: afd-cuxhaven@yahoo.com
Facebook: <https://de-de.facebook.com/AfDCuxhaven/>



Cuxhaven, den 30.06.2018

Presseinformation der AfD Ratsfraktion Cuxhaven

Die AfD Ratsfraktion wurde mit ihrem Vorschlag für ein Hospiz an der Duhner Spitze missverstanden. Eine stationäre Einrichtung ist nicht als Konkurrenz sondern als sinnvolle Ergänzung zu ambulanten Angeboten anzusehen und in dieses Bauprojekt ließe sich ein Hospiz gut integrieren, so dass nicht nachvollziehbar ist, weshalb dieser Vorschlag auf so scharfe Ablehnung stößt.

Beim Anfang des menschlichen Lebens ist es selbstverständlich, dass es beide Möglichkeiten gibt: manche Mütter entscheiden sich für eine Geburt zu Hause unter Assistenz einer Hebamme, andere ziehen eine stationäre Einrichtung vor und entbinden im Kreißaal eines Krankenhauses. Da ist auch nicht das eine in Konkurrenz zum anderen zu sehen, sondern es ist sinnvoll, beides anzubieten, weil beides nachgefragt wird. Das gilt nach Meinung der AfD Ratsfraktion genauso auch für das Ende des menschlichen Lebens und wurde auch von mehreren Bürgerinnen und Bürgern an die AfD Ratsleute herangebracht.

Deshalb ist die Kritik, dass die AfD nicht zuerst den Träger der entsprechenden ambulanten Angebote gefragt hätte zurückzuweisen. Dieser hat kein Veto-Recht in dieser Angelegenheit. Die Strategie der AfD war und ist, zuerst nach möglichen Räumlichkeiten zu schauen. Sobald es einen möglichen Standort gibt, dann ist es sinnvoll, im zweiten Schritt einen Träger zu suchen und drittens die Finanzierung zu regeln.

In der Umgebung gibt es mehrere Städte, in denen Überlegungen zur Gründung eines Hospizes angestellt werden. Auch deshalb ist die vehemente, zum Teil hoch emotionale Ablehnung dieses Antrags nicht nachvollziehbar. Sachlich spricht überhaupt nichts dagegen, dass die Verwaltung den Investor fragt, ob er sich das nicht vorstellen könnte und bereit wäre, ein paar Räume dafür vorzusehen.

AfD Ratsfraktion Cuxhaven
im Auftrag Anton Werner Grunert, Vorsitzender